

Stadtrat Arnstadt  
Fraktion Bürgerprojekt/FDP

## **Digitale Stadtführung**

Beschlusstext:

Der Bürgermeister und die Verwaltung werden beauftragt zu prüfen, ob und wie sich an wichtigen Sehenswürdigkeiten der Stadt QR-Codes anbringen lassen, mit deren Hilfe Touristen und Besucher unserer Stadt eigenständig auf Informationen zu Sehenswürdigkeiten zugreifen können. Diese Attraktionen sind auf der Internetseite so zu konzentrieren, dass den Besucherinnen und Besuchern unserer Stadt eine digital gestützte Stadtführung ermöglicht wird.

Problembeschreibung / Begründung:

Die Stadt Weilheim plant beispielsweise neben anderen Angeboten eine digital gestützte Stadtführung. In eine solche digitale Stadtführung können aktuelle Informationen integriert werden, beispielsweise welche Straßen gesperrt sind. Durch ein solches Angebot wird den Besuchern mit mobilen Geräten ermöglicht und erleichtert, unsere Stadt zu erkunden. Die Informationen zu den Sehenswürdigkeiten können in verschiedenen Sprachen verfügbar sein. Die Prüfung soll ebenso untersuchen, ob ein solches Tourismusangebot für Arnstadt und seine Ortsteile machbar ist und im optimalen Kosten-Nutzen-Verhältnis umgesetzt werden kann. Im Zuge der allseits angesprochenen Belebung der Innenstadt müssen sämtliche Möglichkeiten genutzt werden, um Menschen in unsere Innenstadt zu locken und zum Verweilen einzuladen. Auch die Ortsteile haben einiges zu bieten, was den Besuch in Arnstadt zusätzlich aufwerten kann. Die Digitalisierung bietet den Touristen neue Optionen, unsere schöne Innenstadt und die Ortsteile unkompliziert zu erkunden.

Markus Tempes  
Fraktionsvorsitzender

Christian Stonek  
2. stellv. Fraktionsvorsitzender

25. Juni 2021